

Voilà pourquoi je me réjouis à la perspective d'une rencontre au sommet entre les présidents Reagan et Brejnev. Je suis aussi encouragé par la proposition faite il y a une semaine par M. Reagan, à savoir que les négociations entre les Etats-Unis et l'Union soviétique sur la réduction des armes stratégiques débutent à la fin du mois de juin. J'accueille avec joie l'opération START.

Je suis certain que ces démarches rassureront vos amis et contribueront à donner une nouvelle cohésion à notre Alliance.

L'histoire nous met au défi de prendre des initiatives courageuses. Osons prendre l'engagement de n'être pas les premiers à déclencher la guerre. Cherchons de nouveau à nous entendre pour étouffer dans l'oeuf, dès le stade du laboratoire, la création de nouvelles armes terrifiantes. Inventons de nouvelles façons d'envisager la limitation des armements.

Vous, les Américains, ayez confiance en votre force. Cette force, vous la tirez de vous-mêmes, mais aussi de vos amis. Et la force permet l'audace. Que, sous le signe de cette audace, s'amorce très bientôt un nouveau départ dans les relations entre l'Est et l'Ouest.